



FACULTÉ DE
MÉDECINE

Lettre de candidature à l'élection du conseil de gestion de la Faculté



Cher(e) Ami(e),

C'est avec plaisir et beaucoup de motivation que je souhaite me porter candidat pour le conseil de gestion de la faculté de médecine de l'université Paris-Saclay. Jeune cardiologue quarantenaire, je suis actuellement chef de service en cardiologie pédiatrique et congénitale à l'hôpital Marie Lannelongue et responsable du centre de référence maladies rares M3C. Je suis associé pour l'activité de recherche à l'unité INSERM-U999 dirigé par le Professeur Humbert.

Impliqué dans l'enseignement pour la faculté de médecine en tant que chargé de TD en cardiologie, je suis aussi responsable du terrain de stage pour les étudiants passant dans le service. Spécialisé en cathétérisme des cardiopathies congénitales complexes, j'ai eu à cœur de développer des solutions innovantes pour faciliter l'enseignement pratique de cette surspécialité, notamment en développant un banc de simulation sur modèle cardiaque imprimé en 3D personnalisé, au-delà de l'enseignement théorique dans différents DIU. Dans le domaine de l'ingénierie biomédicale et du développement des dispositifs médicaux implantables, je participe à l'enseignement théorique et pratique pour les étudiants de Centrale en formation pour l'IFSBM. Plus récemment lors de ma mobilité au Royal Brompton hospital à Londres, j'ai pu enrichir mon expérience pédagogique et apprécier les modalités de l'enseignement de la médecine dans ce pays.

C'est avec beaucoup de motivation que je souhaite apporter mon dynamisme pour participer au conseil de gestion de la faculté. Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma candidature et j'espère pouvoir compter sur votre soutien.

Le Plessis-Robinson, le 23 novembre 2023

